

令和2年12月4日

菊水区民の皆様へ

菊水区長 高瀬裕二

### 事業費の還元について（お知らせ）

向寒の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素より菊水区の活動推進にご協力を賜り、心より厚くお礼を申し上げます。

さて、上記の件ですが、1月の総会で「区民レクレーション」や「区民盆踊り」などの事業計画を決定しましたが、新型コロナウイルスの影響で中止を余儀なくされました。予定通り事業費を使えず予算残が生じるため、12月の定例役員会で対応を協議しまして、「全会員に還元しよう」と決め、「みんなが必要な物を」と町指定のごみ袋を購入して配布することにしました。

年末年始を控え、「ごみ袋ならずっと使ってもらえるね」と、1戸当たり40袋と20袋の袋(計1,500円)を配布することにして、12月13日(日)の菊水区総会後に、各町内会長を通じて、全会員350戸にお配りいたします。

今年は活動が制限され、会員同士が顔を会わせる機会が少なく、とても寂しい1年でした。来年こそは、コロナの感染拡大状況を見極めながら、知恵を絞り、工夫をこらした活動を皆様と共に考えて行きたいと思います。今回の対応につきまして、なにとぞご理解をいただきますようお願い申し上げます。